

Die GFL-Fraktion zu „**Gefährliche Spurrillen am Preußen-Tunnel**“:

Gefahrenstelle schnellstmöglich beseitigen

Die Fahrbahn vor der Bahnunterführung am Preußen-Tunnel in Horstmar hat tiefe Spurrillen, die insbesondere für Zweiradfahrer eine Gefahr darstellen. Darauf macht die GFL-Fraktion aufmerksam. Sie fordert die Stadtverwaltung auf, die potenzielle Unfallstelle so schnell wie möglich auszubessern.

Die Stelle befindet sich nach GFL-Angaben im Bereich des Zusammentreffens von Bebel-, Preußen-, Kurler und Derner Straße. „Die tiefen Ril-



Auf gefährliche Spurrillen nahe des Preußen-Tunnels machen Andreas Dahlke und Wolfgang Manns (v.l.) aufmerksam. Sie fordern die Verwaltung zum sofortigen Ausbessern auf.

FOTO: GFL

len können Zweiradfahrern beim Abbiegen zum Verhängnis werden. Deshalb muss die Fahrbahn dringend repariert werden – am besten sofort“,

betont Ratsherr Reinhard Zeiger, „Stürze sind hier jederzeit möglich – vor allem bei Nässe.“

Bei einem Ortstermin blickte die GFL-Arbeitsgruppe für Sicherheit und Ordnung auch in die Zukunft. So möchte die Wählergemeinschaft von der Verwaltung wissen, welche Verkehrsführung im Bereich der Unterführung nach der Inbetriebnahme des Nordtunnels geplant ist.

Nach Ansicht der GFL werden sich die Verkehrsströme aufgrund der neuen Verbindung von der Bebelstraße zur Preußenstraße erheblich verändern. Auch die künftige Anbindung an die Autobahn 2 mit der Auf- und Abfahrt „Lünen-Süd“ an der Kurler Straße bringe völlig neue Belastungen mit sich.